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生徒のみなさんへ 
 いよいよ夏休みに入ります。６／１５にも説明しましたが、夏休み中に学校説明会やオープンスクールに

参加して、志望校選択に向けていくつか比較検討できるようにしておきましょう。注意点などをまとめたの

で再度確認してください。 

 

学校説明会やオープンスクールに参加しましょう。 
 

これから進路を選択するにあたり、自分が進学したいと考えている学校を自分の目で確かめ

ることはとても大切です。まずは、興味・関心のある高校のポスターやホームページ等で調べ

てみましょう。次に、興味・関心のある学校があったら、ぜひ学校説明会等に参加しましょう。

（自分が受検（験）する学校の説明会には参加してください。特に私立高校の受験を考えてい

る人は説明会で募集要項などの重要な書類が配付されます。） 

 ただし、説明会などに参加するにあたって次のような注意点がありますので参考にしてくだ

さい。 

説明会・体験参加上の注意点!! 

★ 注意点 その１ 事前に予約が必要かを確認する 

 行く前に、参加したい学校の説明会やオープンスクールに予約が必要か、掲示してあるポス

ターや進路通信に載っているお知らせや、高校のホームページ等で確認しましょう。もし予約

が必要かどうか分からないときは、担任の先生に相談しましょう。 

 

★ 注意点 その２ 服装やその場のマナーに気をつける 

 説明会やオープンスクールは受検（験）に行くときと同じ気持ち、服装（標準服）で行きま

しょう。特に友だちと一緒に参加するときは、つい気持ちが大きくなってしまいがちです。マ

ナーや振る舞いには注意しましょう。また、私立学校では、説明会と同時に個別相談を実施し

ている学校もあります。自分の成績をメモして、持っていくとよいでしょう。 

 

★ 注意点 その３ 日程を確認して、計画的に行う 

 これから説明会やオープンスクールを行う学校が増えて 

きます。複数の学校を見に行く場合、参加したい学校の体 

験入学や学校説明会の日程が重なってしまうこともありま 

す。あらかじめ参加したい学校をメモしておき、日程がわ 

かり次第、どこに行くのかを調整することが大切です。 

特に後期に入ってから説明会に参加する場合、 

日程が重なることが多くなります。気になる学校 

があれば、早めに参加しておきましょう。 

 

 

 



 

 

 

６／２６（月）に今年度初めて進路説明会を開催しまし

た。今年度は、第１部と２部に分かれての２部構成での開

催でした。 

第１部では、高校の先生から各学校の説明をしていただ

きました。各高校の特徴、カリキュラム、宿泊行事、部活

動、進学先のことなど直接説明を受けることができ、今後

の進路選択にむけて参考になる説明会となりました。また、

中学校の学習で必要なことや、受検（験）に臨む心構えな

どお話いただけたことは、生徒にとって意義のある時間に

なったと思います。第２部では、進路指導主任より受検（験）の日程やシステムについて概要をご説明

させていただきました。 

猛暑のなかでしたが、３学年の生徒をはじめ、多くの保護者の方にもご参加いただきました。ありが

とうございました。次回の開催は、１０／１３（金）を予定しております。時程などの詳細は今後お知

らせいたします。 

 

【今回説明会にご参加いただいた高校です】（順不同） 

横浜市立金沢高等学校   神奈川県立逗子葉山高等学校   横浜清風高等学校   山手学院高等学校   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊お知らせ＊ 
・神奈川県教育委員会の HP に「実施要領」がアップされています。ご確認ください。 

・印刷製本費用の高騰によりまして、令和５年度より「輝けきみの明日～行きたい・知り

たい公立高校」の冊子につきましては、有償販売が終了しています。クラス配付された

２冊でご覧いただくか、神奈川県教育委員会の HP 掲載のデータ版をご活用ください。 
 ＜神奈川県 HP：「はいすくーる・わんだーらんど（神奈川県の公立高校紹介ページ）＞ 

 URL：https://www.pref.kanagawa.jp/docs/dc4/tokushoku/hsw/index.html 

３年進路学習 「ようこそ先輩」 
 ６／２７（火）進路学習の一環で「ようこそ先輩」という、本校出身の

大学生の先輩からお話を聞く会を開催しました。年齢が近い先輩から、公

立高校と私立高校の特徴、実体験に伴う経験談を聞くことができ、生徒は

真剣に話を聞いていました。また、事前の質問アンケートから、勉強方法

や志望校の選び方、ストレス解消法などを聞き有意義な時間を過ごすこと

ができました。 

第１回進路説明会 

今の自分は、今後の姿がイメージできず思い悩んだり

していたけど、今回の話を聞いて、先の姿をイメージし

やすくなりました。勉強時間など聞きたかったことを聞

けたので、とても有意義な時間になりました。 

好きなことを続けることが一番大切なことだと感じた。

大学にも活かしていける勉強方法などが聞けました。 
自分に置き換えて進路をどうする

べきかをよく考えていくことに繋げ

ていけた。また、勉強方法やストレ

スをためない方法などを学び、自

分らしさを残しつつ受験に取り組

んでいきたいです。 

生徒の感想より→ 

https://www.pref.kanagawa.jp/docs/dc4/tokushoku/hsw/index.html



